

EL HIJO PRÓDIGO

Cuarto domingo
Lucas 15, 1-3.11-32
 Ríos de misericordia
 son tus palabras, Señor,
 cuando miras a los hombres
 y vas hacia el pecador.
 Error del hijo pródigo
 abandonar el calor
 de la bondad de su padre,
 que desbordaba de amor.
 Cree que felicidad
 es lejanía del padre
 y experimenta en la huida
 que pocos le aman, nadie.
 La lejanía de Dios
 deja al hombre empobrecido,
 abandonado a sus fuerzas
 y por el pecado herido.

Tras el arrepentimiento
 volvió a su casa paterna,
 encontró brazos abiertos
 y premio de vida eterna.

¡Qué mirada la del padre,
 qué bondad y cuánto amor,
 qué palabras más hermosas,
 qué alegría, qué candor!
 Todos se llenan de gozo
 hay ambiente de perdón,
 hay abrazos, suenan besos,
 hay una gran emoción.
 Ha llegado el hijo amado,
 hay banquete, hay canción,
 solo un llanto, el del padre,
 llanto de resurrección.
 El hijo mayor del padre
 vuelve a su casa cansado,
 y oyendo música y baile
 le preguntó a su criado:

-¿Qué ocurre hoy en mi casa?—
 Y contestó entusiasmado:
 Tu hermano pequeño ha vuelto
 y tu padre está encantado;
 ha mandado a los criados
 matar el mejor ternero,
 porque ha vuelto con salud
 el que marchó al extranjero.

Se indignó el hijo mayor,
 y negándose a entrar,
 tuvo que salir el padre
 e invitarle a penetrar.
 Y le replicó a su padre:
 Muchos años te he servido
 con extremada obediencia
 y nunca me has complacido
 entregándome un ternero
 para tener un banquete
 con mis mejores amigos
 como premio a obedecerte.

HOMENAJE A "FAMILIAS NUMEROSAS" (2)

Después de que en el nº 1 hiciéramos un
 elogio de la familia, del padre hacendoso
 y madre laboriosa, de esposos generosos y
 entregados al amor, y todo con "palabra
 de Dios" que es la Biblia, vamos a decir
 a quién y a quienes nos referimos.
 Y todos estos "piropos" vayan para las
 familias numerosas de nuestros antepasa-
 dos, de las que nos vamos a ocupar en
 éste y en números sucesivos, sencillamente
 porque se lo merecen.

Y ya anticipamos algunos de ellos, de los
 que nos acordamos sin tener cerrada la
 lista por cuanto que haberlos, hay más:

- José Aº García (Tobalo) y Bernardina
 Mino (Tobalín) y Carola
 Manolo y Aurea
 Isaías y Aniana
 Dalmacio e Isidora
 Eleuterio y Julia
 Porfirio y Socorro
 Atanasio y Filomena
 Alicia y Maruja
 Daniel y Canora
 Flérido y Teresa
 Enrique y Gloria
 Venancio y Josefa
 Angel y Quica
 Pedro y Placi
 Joaquín y Benita
 Eulogio y Mercedes
 Alejo y Mercedes

Contando a ellos y sus muchos hijos, lle-
 gamos, sólo con estas familias, casi a los
 200. Honor, pues, y comenzamos con el pri-
 mero: el tío TOBALO y su BERNARDINA.



ASÍ SE HABLA...

Este verano, con tanta sequía, hay por
 todos los sitios muchas "gorrapatas".

Mas viene ese hijo tuyo
que malgastó su dinero
en muchas malas mujeres
y te muestras padre bueno.

Y dijo el padre: ¡Hijo mío!
tu has sido fiel en la vida.
Sabes que lo mío es tuyo:
alégrate en este día.

Estaba tu hermano muerto
y hoy se encuentra revivido.
Goza al haberle ya encontrado
al que se había perdido.

Padre de misericordia,
concédenos la alegría
de amar a todos los hombres
aunque enemigos se digan.

POR OTRA CALLE...

Padre e hijo conducían hacia casa un co-
chino cebado para la matanza. Y el niño
llevado de su ingenuidad cayó en la cuen-
ta:

-padre, es mejor que lo llevemos por
otra calle, porque el cebón del año
pasado lo llevamos por esta y a lo mejor
éste se niega a ir por aquí porque ya sa-
be a lo que va....

"LA ARMADA VENCIBLE" (1)

De pequeños, en la escuela, estudiamos
a Felipe II (1527-1598) como el rey más
poderoso de la tierra y que en sus domi-
nios, por extensos, nunca se ponía el mismo
sol. A más, se convirtió en paladín y ban-
dera de la "cristiandad", por su lucha y
sus triunfos contra los herejes y los
enemigos de la religión.

Tan es (y fué así) en su mentalidad, que
siempre creyó a Dios "de su parte" por
lo "piadoso" de sus intenciones.

Pero... y ya se sabe, el fin no justifica
los medios" y no todas sus "jugadas" le
salieron a pedir de boca.

Y, una de ellas, lo de su "ARMADA INVENCIBLE".
Los triunfos en las batallas de San
Quintín y de Lepanto le "habían dado
alas". Siempre creyó que su lucha contra
los herejes ingleses era "pan comido"
y más teniendo a Dios de su parte con 130
barcos y 30.000 hombres y más confiando
en la flota a su almirante y general Alvaro
de Bazán que contaba sus actuaciones por
triunfos, algo así como el "Mouriño"
en los campos de batalla. (seguirá)

C
U
A
R
E
S
M
A

+Oración

+Penitencia

+Limosna

CUARESMA:

40 días para

la conversión

del corazón.



Estatua de Alfonso XI en
Algeciras.

"NUESTRA HISTORIA" (7)

La vida privada y "pública" de Don
Alfonso XI el Justiciero y Vengador:

Su primer matrimonio, no consumado y
anulado, con Dña. Constanza Manuel, hija
del infante Don Juan Manuel, parienta
suya. Se casó luego con su prima hermana
María de Portugal (1313-1357) el 24 de
junio de 1328 hija de Alfonso IV el
Bravo, cuando apenas si era un mocito de
17 años. Inmaduro él, así le salió...

Tuvo dos hijos con Dña. María de
Portugal, su esposa, a saber:
Fernando (1332), muerto con meses de vida.
Pedro I el Cruel (1334-1369) que ya su
"mote" lo canta: "CRUEL".

Pero paralela a la vida del rey Alfon-
so XI (recordemos que nació en 1312)
fue la de una mujer que sí que tuvo y
mucho que ver en la vida del rey y puede
que también con la historia y el nombre
de nuestro pueblo.

Se llamaba Dña. LEONOR DE GUZMÁN que hoy
en día llenaría páginas y páginas de
revistas del corazón por su vida tan
apasionante.

Sus padres, Don Pedro Martínez de Guzmán
y Dña. Beatriz Ponce de León, opulenta
familia, pues Leonor era "Señora de
Medina Sidonia y otras muchas plazas".

